va con eficacia su inteligencia. Deben presentarlas en ese santuario de la sabiduría, para que recojiendo en su pensamiento todo el incienso que allí destila, vengan a ser mañana el orgullo de su patria y el regocijo de sus padres, que verán gustosos honrada su memoria.

BERNARDINO LEON.

CACETILLA

PREMIO AL PATRIOTISMO.

El presidente de la República ha nombrado visitador de correos al Sr. D. J. Napoleon Saborío, en compensacion de los males que experimentó este señor bajo el imperio, al cual consagró sus leales servicios; habiendo tenido la honra de pertenecer al consejo de Maximiliano, y la..... gloria de haber suscrito la magnánima ley de 3 de Octubre.

¿Cómo recibirán este holocausto los manes de Arteaga y Salazar, y de tantos centenares de ilusos á quienes se aplicó aquel paternal

correctivo?

18 09

le etc

80 le 2

tendin

aloso

o debe

gánli

e un p

a mus

darn

que

no bu

do 6 a

le les

168 11

idou

nagin

hoom

rand

eold

«BAZAINE.»

Este nombre nefando, inolvidable para Mé xico, desde la última lucha contra la bárbara invasion francesa, acaba de ser borrado del

catálogo de los hombres de honor.

El dia 10 del corriente, el consejo de guerra que lo juzgó en Versalles, por el crimen de traicion á su patria, lo ha condenado, por unanimidad de votos, á la degradacion de su alta dignidad de mariscal de Francia y á la pena de muerte.

Uno más en la hecatombe que el génio de la justicia ofrece á nuestras libertades ultra-

jadas!

«EL PENSAMIENTO»

De sentir es que este jóven colega, en su editorial del domingo último, al describir la del corriente en el teatro Alarcon, termine su bien sentido artículo con un chisto de muy mal género, refiriéndose al modesto valor intrínseco de los objetos que se distribuyeron a los alumnos premiados por sus adelantos en el Instituto del Estado.

Poc precio tiene, para el autor del artículo, un sencillo libro de 75 cs., (el diploma ni lo toma en consideracion); pero no estará de mas advertirle que el verdadero génio se enorgullece cuando, despues de consagrar toda su vida al estudio, conquista unas pobres hojas

de laurel.

¡Digo, sí hay positivismo En el novel escritor, Cuando nos confiesa él mismo Que no codicia el honor Del premio, sino el guarismo A que asciende su valor!

NO ES MALA LA DIVERSION.

A los vecinos de Jojutla se les ha agotado el agua de uno de los dos pozos artesianos que

Alguna travesurilla han de haber hecho aquellos chicos, divirtiéndose en arrojar piedras dentro del pozo, que naturalmente deben haber lastimado la entubacion.

> Si siguen en este estado, Esos pobres jojultecas, Pronto quedarán á secas, Mirando el cielo estrellado.

COMO LO PIDIERON.

Los tetecaltecas se han vuelto ya reformistas, pues el 11. congreso del Estado ha accedido á sus descos, elevando la villa de Tetecala al rango de ciudad, y poniéndole por nombre «Tetecala de la Reforma.»

> Que estos chicos el compás, L'even siempre del progreso, Sin retroceder jamás; Pues cuentan con el congreso.

ALUMBRADO PUBLICO.

Llamamos la atencion del señor regidor de interesante fiesta literaria de la noche del 8 este ramo, á fin de que á toda costa, intro-